
Wichtige Informationen zum Update. 

Nach Einspielen des Updates bleiben alle Einstellungen des Scheinwerfers wie sie vor dem Update 

waren. Es gibt aber die Änderung, dass die Funktion PERSONALITY -> SAVE MODE SWITCH -> ON den 

Kontroll-Kanal komplett sperrt. Das heißt ein Zugriff über DMX auf alle Funktionen des Kanals ist 

nicht mehr möglich. 

Folgende Lösungen stehen nun zur Verfügung 

1. PERSONALITY -> SAVE MODE SWITCH -> OFF – alle Funktionen des Kontroll-Kanals sind über DMX 

   erreichbar 

2. Rücksetzen des Scheinwerfers auf Factory Defaults -> Achtung hier werden alle Einstellungen  

     zurückgesetzt -> Standard für SAVE MODE SWITCH ist jetzt OFF.  

3. SAVE MODE SWITCH -> ON -> Wird nun auf den Shutterkanal DMX 10 (3,92%) oder DMX 239  

     (93,73%) gesendet wird die Sperre für die Zeit des Sendens der DMX-Werte aufgehoben und alle  

     Funktionen können über den Kontroll-Kanal per DMX gesteuert werden. Mit den Werten Dimmer 

     0 und Shutter 0 können weiterhin die Betriebsmodi THEATRE WHISPER, THEATRE SILENT,  

     STANDARD, BOOS und LONGLIFE umgeschaltet werden. 

 

 

 

Important information about the update. 

After installing the update, all fixture settings remain as they were before the update. However, the 

PERSONALITY -> SAVE MODE SWITCH -> ON function completely locks the control channel. This 

means that access to all channel functions via DMX is no longer possible. 

The following solutions are now available: 

1. PERSONALITY -> SAVE MODE SWITCH -> OFF – all functions of the control channel are accessible  

     via DMX 

2. Resetting the fixture to factory defaults -> Please note that all settings will be reseted -> The  

     default for SAVE MODE SWITCH is now OFF. 

3. SAVE MODE SWITCH -> ON -> If DMX 10 (3.92%) or DMX 239 (93.73%) is now sent to the shutter  

     channel, the lock is released for the time the DMX values are being sent, and all functions can be  

     controlled via DMX via the control channel. The Dimmer DMX 000 and Shutter DMX 000 values 

     can also be used to switch between the operating modes THEATRE WHISPER, THEATRE SILENT,  

     STANDARD, BOOS, and LONGLIFE. 


